
НА СРЕДСТВА ОТ КОММУНИСТИЧЕСКИХ СУББОТНИКОВ 
В ДРЕВНЕМ СОЛЬВЫЧЕГОДСКЕ ПОСТРОЕНА СОВРЕМЕННАЯ ПОЛИКЛИНИКА. 

РАДОСТЬ НА ВСЕХ 
...Вообще-то сначала раз

резают ленточку (ритуал обя
зывает!), а потом уж водят 
экскурсии. Но тут взяли и 
все «переиграли». 

Гости (а их собралось мно
го) оценивали помещения 
большей частью чисто вне
шне: просторно, красиво. И 
только хозяева — медики — 
знали настоящую цену ново
стройки, С чисто, быть может, 
практической стороны. А 
потому все до одного ходили 
именинниками. «Отмучи
лись», — вздыхали, припоми
ная ту, старую, поликлинику. 
Да и как не ликовать, если за 
последние 120 лет (а имен
но столько вот-вот стукнет 
Сольвычегодской больнице) не 
строилось подобных современ
ных лечебно-профилактиче
ских заведений в их городе... 

Идя по кабинетам, ловил 
себя на мысли: сколь доброт
но, основательно, на совесть 
они сделаны. На многие го-

ОДНА 
ды. «На перспективу», — 
как заметил главный врач 
Владимир Васильевич Пост
ников. 

Нина Павловна Бояркина, 
51 год тут работающая, да
же, заметил, невзначай сле
зинку смахнула от чрезмер
ного волнения. Призналась 
после, что было желание 
уйти на отдых — «законная» 
пенсия еще когда заработа
на! Но сейчас решила оста
ться. 

— Это — как день рожде
ния, — сказал кто-то. И 
надо ж, у Галины Ивановны 
Ждановой, зубного техника, 

ветерана труда (что никак не 
вяжется с этой еще моло
жавой и привлекательной 
женщиной), — юбилей. А луч
шим подарком стало откры
тие новой поликлиники. 

В новостройке, предназна
ченной на 150 посещений в 
сутки, немало новинок. Но 
главная, пожалуй, — отменно 
оснащенный физиотерапев
тический кабинет. Но, как и 
всякому доброму хозяину, 
всегда хочется иметь поболь
ше. А здесь пока недоком
плект по части технической. 

Впрочем, до конца года из 
области обещано прислать 
недопоставленное оборудова
ние. 

Значит, с этим худо-бедно, 
а решится. А вот другие бе
ды, как ни крути, остаются. 
Госбюджетное учреждение кли-
ника-то. А потому ютятся го
дами медики кто где: снима
ют комнаты, в общежитии с 
печным отоплением мучаются. 
Молодой хирург Павел Ана
тольевич Рыжков, к примеру, 
живет с женой (кстати, педи
атром, специалистов такого 
профиля в Сольвычегодске 
«недокомплект») в гостинице. 
Вот бы старую клинику под 
жилье для них, медиков, пе
реоборудовать! А это уже 
какой-никакой, а выход из 
создавшегося , положения. 

— Делайте заказ, решайте, 
как и что, — сказал глав
ный инженер ПМК-25 шесто
го треста М. Д. Бабаев, — 
сделаем! 

Собственно, для него и его 
рабочих еще разок «подмог-
нуть» сольвычегодцам — де

ло чести, что ли. За время 
работы в городе все здеш
ние проблемы узнали стро
ители досконально! И такой 
порыв прийти на помощь 
д л я , них больше, чем просто 
сочувствие. Помнит Владимир 
Васильевич Постников, как 
много раз спорил с Михаилом 
Джабиловичем. Страсти раз
горались порой не на шут
ку. Ныне же о том вспоми
нают с улыбкой. Те мимолет
ные разногласия только по
служили делу, результат на 
виду — новая городская 
поликлиника, которая прини
мает первых своих посетите
лей. 

В. НОГОВИЦЫН. 
На снимках: новая поли

клиника; ленточку разрезают 
председатель горисполкома 
В. А. Терентьев, главный врач 
В. В Постников 

Фото автора. 


